



Nariño avanza en la ruta de la ejecución de proyectos financiados con recursos provenientes del Sistema General de Regalías.

San Juan de Pasto, 2 de agosto de 2013 (PRENSA) La ruta de la ejecución de proyectos financiados con recursos del departamento provenientes del Sistema General de Regalías, continúa este domingo 4 de agosto, en los municipios de Sapuyes y Ospina.

En encuentro público con la comunidad de estas dos localidades, **El Gobernador de Nariño, Raúl Delgado Guerrero**, autoridades locales, organismos de control y veedurías ciudadanas, realizarán la firma de las actas de inicio para las obras: pavimentación de la Vía **Túquerres-Sapuyes y de igual forma, la vía Ospina-Puente Cualanquizán**, las cuales entre ejecución e interventoría, ascienden a cerca de \$6.500 millones.

En el caso de la Vía Túquerres-Sapuyes esta obra será realizada por el Consorcio "Vías Sapuyes" representada por Homero Fuertes leyton, y tiene un tiempo estimado de ejecución de cinco meses.

La vía Ospina-Puente Cualanquizán, será ejecutada por el municipio de Ospina y el contratista será el Consorcio *Ospina 2013*.

La Interventoría de estas dos obras, en la subregión de la Sabana, estará a cargo de la firma Unión Temporal Intervialnar.

De esta manera, la administración Departamental, sigue comprometida con el mejoramiento continuo del nivel de vida de los nariñenses, a través del proceso de integración de la red vial secundaria y terciaria de Nariño con diferentes municipios y centros locales de producción.



Este fin de semana, "Marcha por la Paz de los colombianos en peregrinación al Santuario de la Virgen de las Lajas".

El gobierno por un Nariño Mejor, respalda y acompaña iniciativas que aportan el proceso de construcción de paz, que hoy avanza con una agenda regional y busca incluir a los diferentes sectores de la sociedad.

A partir de la movilización del pasado 9 de abril "Día en que se conmemora la solidaridad y memoria de las víctimas del conflicto armado", la necesidad de paz de los nariñenses, se vio reflejada en la multitudinaria manifestación, que ocupó el segundo lugar en participación a nivel nacional.

Desde ese día se ha venido construyendo una agenda de paz y post conflicto para el Departamento de Nariño, contexto en el que se contempla fortalecer acciones que alimente el sentir de un pueblo que anhela la paz.

Es así como la Gobernación de Nariño apoya y convoca este 3 y 4 de agosto, a la **"Marcha por la Paz de los colombianos en peregrinación al Santuario de la Virgen de las Lajas"**.

"Nariño quiere la paz, Nariño necesita la paz, por eso no nos vamos a cansar en salir a acompañar todas las iniciativas de paz; ojala la mesa de diálogo en la Habana, termine construyendo un gran acuerdo que permita superar el conflicto y nos lleve una Colombia en paz, duradera y estable" Así puntualizó el Director de la Oficina de Derechos Humanos del Departamento, **Mario Miguel Fajardo**.

"Hacemos un llamado desde nuestra acción de Caminantes por la Paz, al pueblo Nariñense, para respaldar los diálogos de paz y a la vez, exigir a las partes continuar hasta lograr los acuerdos que materialicen un verdadero proceso de paz" Así lo afirmó el profesor, **Gustavo Moncayo**, caminante por la paz.

Programación de la Marcha por la Paz:

-La concentración será en el parque Nariño-Pasto, Salida sábado 3 de



Raúl Gobernador



@Gobnarino



Gobernación Nariño



agosto, 7:00a.m

-Llegada a Pilcuán, municipio de Imúes: sábado 3 de agosto, 4:00p.m.

-Hora de Salida de Pilcuán, 12 de la noche, con hora aproximada de llegada a Ipiales, 9:00a.m del día domingo 4 de agosto.

-Concentración masiva, Plaza 20 de julio a las 9:00a.m.

-Salida de Ipiales al Santuario de Nuestra Señora de las Lajas, a las 10 de la mañana.

Administración Departamental apoya procesos de formación y cualificación de las mujeres nariñenses.

Con el apoyo de la **Gobernación de Nariño** a través de la **Secretaría de Equidad de Género e Inclusión Social**, 14 mujeres integrantes de la Mesa Departamental, realizaron el Diplomado en Proyección Social de Equidad de Género, impartido por la Universidad de Nariño

El acto de graduación será acompañado por la Secretaría de Equidad de Género e Inclusión Social, **Lilian Rodríguez Flórez**, quien manifestó que de esta manera se fortalecen los procesos de formación y cualificación política y técnica de las mujeres nariñenses, como promotoras de desarrollo humano sostenible y constructoras de paz e incidencia política.

El evento tendrá lugar hoy en el Auditorio Luís Eduardo Mora Osejo de la Universidad de Nariño, a partir de las 6 de la tarde.